



FERIAS y CONGRESOS

SinoCorrugated 2025: Una cita clave para la industria del cartón corrugado



LA FERIA INTERNACIONAL MÁS IMPORTANTE DEL SECTOR SE REALIZARÁ DEL 8 AL 10 DE ABRIL EN SHANGHÁI. CAFCCO ORGANIZA UNA DELEGACIÓN DE EMPRESARIOS ARGENTINOS PARA EXPLORAR INNOVACIONES, TENDENCIAS Y OPORTUNIDADES DE NEGOCIO

El evento líder mundial para la industria del cartón corrugado tendrá lugar del 8 al 10 de abril en el Shanghai New International Expo Centre, China. Reconocido por su alcance global, **SinoCorrugated** ofrece una visión integral de las innovaciones tecnológicas, productos y soluciones que están transformando el mercado.

Con más de 1.500 expositores y la asistencia de más de 100.000 visitantes internacionales, **SinoCorrugated** se ha consolidado como un espacio imprescindible para la interacción con los proveedores globales más importantes, la presentación de nuevos equipos y desarrollos tecnológicos, así como para la identificación de oportunidades comerciales en el sector.

Adicionalmente, como parte de las actividades de la edición 2025, se realizará la ceremonia de entrega de los prestigiosos «**Corrugated World Awards**», programada para el 7 de abril. Este certamen internacional reconoce la excelencia e innovación en diseño de envases. Las

empresas argentinas interesadas en participar aún pueden inscribir sus proyectos hasta el 15 de febrero, una oportunidad invaluable para destacar en un escenario global.

La **Cámara Argentina de Fabricantes de Cartón Corrugado (CAFCCo)** invita a los empresarios del sector a sumarse a una delegación especialmente organizada para asistir a este importante evento. Los participantes que se inscriban a través de CAFCCo podrán acceder a beneficios exclusivos, como entradas preferenciales a la feria y visitas guiadas a fábricas locales, facilitando un intercambio más cercano con las innovaciones y prácticas de la industria.

La feria de Shanghái es una de las siete exposiciones temáticas que conforman **WEPACK** (World Expo of Packaging Industry), organizada por **RX China**. Este evento integral abarca toda la cadena de suministro del empaque, incluyendo exposiciones como SinoFoldingCarton, PACKCON, SinoPaper, Flexpack, DPrint y Food Pack&Tech. Entre ellas, SinoCorrugated se destaca como la exhibición de mayor envergadura, consolidándose como la plataforma líder a nivel mundial para la industria del cartón corrugado.

La **SinoCorrugated 2025** promete ser un escenario propicio para conocer las tendencias clave que están guiando a la industria y para visualizar hacia dónde se orienta el futuro del cartón corrugado a nivel global.

Para más información sobre el evento, se puede visitar el sitio oficial: www.sino-corrugated.com.

Por consultas y para registrarse como parte de la Delegación Argentina, contactarse con: **CAFCCo – Cámara Argentina de Fabricantes de Cartón Corrugado**.

Tel: (+54-11) 5032-2060/ 61/ 62 –

Mail: eventos@cafcco.com.ar

Perspectivas globales: Todo lo que necesitas saber sobre los cambios en el mercado de los papeles para corrugar en EE. UU.



CON MÚLTIPLES ANUNCIOS DE AUMENTOS DE PRECIOS EN ENERO POR PARTE DE LAS PRINCIPALES EMPRESAS INTEGRADAS ARRANCÓ EL 2025

Los cinco principales productores de papeles para corrugar y de cartón corrugado en Estados Unidos han anunciado un aumento de precios de 60 a 70 dólares por tonelada para el papel para embalajes en enero. Se espera que esta medida tenga un impacto sustancial, a pesar de que las condiciones del mercado se mantuvieron débiles durante el tercer trimestre de 2024.

Dado que la demanda general sigue siendo frágil y las tasas operativas permanecen bajas, el consenso general es que este aumento de precios está impulsado principalmente por el enfoque de los productores en mejorar sus márgenes. Este movimiento es comparable a los aumentos de precios basados en costos que se registraron en 2024, aunque sin la presión al alza derivada del aumento en los costos del scrap de papel (OCC), que continuaron cayendo hasta diciembre pasado.

Por lo tanto, la propuesta de aumento de precios de enero representa una prueba crucial para la capacidad de los productores americanos para ajustar los precios, que se situaron por debajo del ritmo de la inflación general en 2023, por falta de condiciones de mercado que resultasen favorables para esos movimientos. Tras el aumento proyectado de 60 dólares por tonelada en enero, en el mercado se espera que no haya otros movimientos y que los precios se estabilicen durante el resto de 2025.

¿Qué será lo próximo sucederá con el papel en EE.UU.?

Los analistas anticipan que los precios operativos aumentarán gradualmente en 2025, conforme la demanda y la oferta se reequilibren gracias a una combinación de una recuperación más sólida de la demanda y una mayor racionalización de la capacidad instalada. Este escenario podría allanar el camino para un nuevo aumento de precios a inicios de 2026. Después de aumentos promedio del 7% anual en 2025 y 2026, se espera que el ritmo de incremento en los precios del papel para corrugar se desacelere, alineándose con los niveles de inflación general.

La cambiante situación arancelaria en Estados Unidos plantea riesgos diversos para el mercado norteamericano de papel para este segmento, con amplias consecuencias potenciales para la industria. A lo que pueden agregarse problemáticas derivadas de los volúmenes de recolección y de exportaciones de fibras recicladas, así como la disponibilidad de diferentes calidades y gramajes de papel disponibles por el mercado de corrugado.

¿Cómo podrían afectar al mercado estadounidense los posibles aranceles a los papeles para corrugar?

Aunque Estados Unidos no es importador de grandes volúmenes de papeles para corrugar, la postura y las políticas arancelarias de la entrante administración de Trump podrían tener un impacto importante en el mercado debido a la perturbación y alteraciones que vaya a generar en la demanda global de papeles. Medidas restrictivas sobre las autorizaciones de importaciones de fibras recicladas, importantes para sostener la producción nacional de papel, tanto como los impactos asociados con el valor del dólar (apreciación/depreciación) pueden tener significativos efectos en la dinámica productiva de las empresas norteamericanas del sector.

Debido a la alta incertidumbre sobre las características y la aplicación de los aranceles a países como México, Canadá, China u otros más, estos pronósticos no incorporan estos riesgos eventuales, aunque el impacto de los aranceles podría servir como detonante para escenarios de más complejos que se irán vislumbrando en los próximos meses.

¿Cómo se verán afectados los productos básicos?

El final del año suele ser un periodo de menor actividad en el mercado de cajas de cartón corrugado: la fiebre de las fiestas ya pasó y el impulso por abastecerse para la temporada de alimentos de primavera y verano aún no ha comenzado. Este periodo de inactividad no es inusual, pero según informes de mercado, este año fue más pronunciado de lo previsto.

Entre las posibles explicaciones, según informes de mercado, están que el aprovisionamiento haya superado la demanda efectiva, o que los compradores estuvieran acumulando inventarios para garantizar suficiente material durante las fiestas. Otra posibilidad es que este comportamiento refleje un retorno a la normalidad tras la reducción de existencias experimentada el año pasado.

Asimismo, algunos compradores podrían haber previsto un buen inicio para 2025, mientras que otros buscaron mitigar posibles oscilaciones de precios en caso de una nueva huelga en el puerto de la Costa Este en enero, recordando la paralización que afectó a 36 puertos de los Estados Unidos en octubre pasado.

Independientemente de las razones, como conclusión, el mercado de cartón corrugado se encamina hacia 2025 con un renovado dinamismo. En diciembre, los precios de las cajas de cartón corrugado se mantuvieron estables. Durante 2024, los precios de los envases de cartón de fibra reciclada superaron el desempeño del cartón de fibra virgen.

Independientemente de las razones mencionadas, los precios de las cajas de cartón corrugado en diciembre se mantuvieron estables. Este dato confirma que, en 2024, los envases de cartón de fibra reciclada superaron en desempeño al cartón de fibra virgen. No obstante, las perspectivas para 2025 apuntan a un mercado que recupera dinamismo y se posiciona para enfrentar los retos y oportunidades de un sector en constante evolución.

Fuente: **Fastmarkets**

El cartón corrugado exento de las obligaciones de reutilización en el nuevo Reglamento Europeo de Envases



LA COMISIÓN EUROPEA RECONOCE AL CARTÓN CORRUGADO COMO UNA SOLUCIÓN DE EMBALAJE SOSTENIBLE, RENOVABLE Y RECICLABLE, EXIMIÉNDOLO DE LOS OBJETIVOS DE REUTILIZACIÓN ESTABLECIDOS EN REGLAMENTO SOBRE ENVASES Y RESIDUOS DE ENVASES (PPWR)

La **Federación Europea de Fabricantes de Cartón Ondulado (FEFCO)** ha celebrado la adopción del Reglamento sobre Envases y Residuos de Envases (PPWR) por parte de la Comisión Europea. Este reglamento tiene como objetivo reducir el impacto ambiental de los residuos de envases y mejorar el funcionamiento del mercado interior. Un aspecto destacado es la exención de las cajas de cartón de las obligaciones de reutilización, lo que subraya el reconocimiento de la Comisión hacia el cartón corrugado como una solución de embalaje sostenible, renovable y reciclable.

El cartón corrugado es esencial para la cadena de suministro europea, permitiendo el transporte seguro y eficiente de aproximadamente el 75% de las mercancías en sectores clave como el alimentario, farmacéutico y de bienes de consumo. Este material, de base biológica y 100% reciclable, posee una tasa de contenido reciclado del 88%, lo que contribuye a la conservación de recursos valiosos y respalda un mercado sólido de materias primas secundarias.

Nina Iversen, presidente de **FEFCO**, afirmó: «La adopción del PPWR es un gran paso hacia un futuro de envases sostenibles y circulares. Estamos orgullosos de que se hayan reconocido las cualidades renovables y reciclables del cartón ondulado, y nuestra industria seguirá liderando la innovación y apoyando los objetivos medioambientales de Europa». La directora general de **FEFCO**, Eleni Despotou, agregó: «De cara al futuro, FEFCO está dispuesta a colaborar estrechamente con la Comisión Europea, los organismos de normalización y las partes interesadas para desarrollar una legislación derivada

La industria del cartón corrugado europea continúa invirtiendo en innovación y mejorando su desempeño ambiental, asegurando que sus envases se mantengan a la vanguardia de las

ambiciones de la economía circular, según demuestran año a año las empresas que la integran. Poniendo en valor ese impulso, **FEFCO** insta a los países miembros a alinearse plenamente con las disposiciones del PPWR sin añadir cargas regulatorias innecesarias, enfatizando que una aplicación armonizada es crucial para mantener la competitividad y garantizar la igualdad de condiciones en toda la Unión Europea.